
九⿓城區議會轄下 

地區設施及⼯程委員會 

潘國華主席 

關注啟德1F3⽤地發展及管理 

  有鑒於啟德 1F3 ⽤地閑置多年，⽤地四周⼀直⽤鐵絲網圍封，雜草叢⽣，同時，在

位處於居⺠的⽣活圈中⼼卻阻礙公眾出入，令⽤地「得物無所⽤」，影響社區形象。 

  我們過去收到不少居⺠意⾒，希望可以充分善⽤該⽤地，在不影響該⽤地發展規劃

的前提下，將該⽤地稍作優化，開放四周的鐵絲網，讓該⽤地發展前可以給居⺠享⽤

空間及無需繞道往返屋苑及港鐵站。 

  我們亦建議可以仿效灣仔海濱活動空間及中環海濱活動空間，在該⽤地設置藝術裝

置等，讓市⺠及遊客到訪打卡，成為九⿓城其中⼀個特⾊，充分善⽤該⽤地。與此同

時，我們建議做好長遠規劃，為未來社區形象帶來正⾯效果，發揮更⾼效⽤。 
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